
Anfrage  Datum Nummer 
öffentlich 12.09.2017 F0179/17 

Absender 
Stadtrat Dennis Jannack 

 

Fraktion DIE LINKE/future!  

Adressat  
  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 14.09.2017 

 

Kurztitel  
 
Leistungsvereinbarungen nach §11a KiföG-LSA 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
im KiföG des Landes Sachsen-Anhalt wurde im Paragrafen 11a das System der 
Entgeltvereinbarungen aufgenommen. Gleichzeitig wird auf die §§ 78b ff. SGB VIII 
verwiesen, daher wird ein Zurück zu anderen Finanzierungssystemen keine Alternative sein. 
Aus diesem Grund ist es verwunderlich, dass im Gegensatz zu anderen Kreisen (vermutlich) 
bisher keine Entgeltvereinbarungen abgeschlossen wurden. 
 
Daher frage ich Sie: 

1. Wie viele Träger haben für wie viele Einrichtungen die Landeshauptstadt Magdeburg 
zu Entgeltverhandlungen aufgefordert? 

 
2. Wie viele Träger sind für wie viele Einrichtungen in Verhandlungen getreten? 

 
3. Werden die Verhandlungen für alle Einrichtungen eines Trägers geführt? Wenn nein, 

warum nicht? 
 

4. Wie viele Träger haben für wie viele Einrichtungen die Verhandlungen beendet? 
 

5. Wie viele Träger stehen für wie viele Einrichtungen kurz vor dem Abschluss der 
Verhandlungen? 
 

6. Ist es Ziel der Landeshauptstadt Magdeburg die bereits laufenden Verhandlungen mit 
den Trägern noch in diesem Jahr abzuschließen? 
 

7. Wie viele Träger haben für wie viele Einrichtungen die Schiedsstelle angerufen? 
 

8. Wie viele Schiedsstellenverfahren sind beendet? 
 

9. Welche rechtliche Geltung haben bereits geltende Schiedssprüche? 
 

10. Werden die erarbeiteten Formulare allen Trägern zur Verfügung gestellt? 
 
Ich bitte um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Antwort. 
 
 
 
Dennis Jannack 
Stadtrat 
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